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前回（1183回例会）の記録
平成26年10月9日（木）

■ゲスト
豊前国中津黒田武士顕彰会
浦橋英男氏  

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　19名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　82.61%

■1182回出席報告の修正
　1182回欠席者 ６名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ６名
　修正出席率　 73.91%→　73.91%
●メイクアップ
なし

●欠席者
小野会員・仲本会員・長野（修）会員・長野（定）会員
松本会員・矢頭会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島  宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島  宏一郎

◉本日の例会プログラム 米山奨学生　卓話
 グランプラザ中津ホテル
◎次回例会プログラム 「黒田官兵衛の遺訓②」
 豊前国中津黒田武士顕彰会　松本達雄氏

◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　梶原会長
　ノーベル物理学賞を日本人が受賞しました。
青色LEDの発明ということが受賞の理由。
　赤崎　勇氏、天野　浩氏、中村修二氏の３名。３名とも
日本人ということで本当にすばらしいことです。
　色の三原色は赤、青、緑で赤と緑のLEDは開発されてい
ましたが、青だけが開発されていませんでした。青が開発
されたことによりあらゆる色が出せるようになりその恩恵に
預かることが出来るようになりました。
　20年も前から我々は日常生活でLEDに大いにお世話に
なっています。白熱灯に代わるLED電球はもちろんのこと、
テレビ、スマホ、信号機、道路やトンネルの街灯、東京タワー
や東京スカイツリーの明かり、クリスマスツリーのイルミネー
ションなど、数え上げればきりがない程です。

　消費電力は1/20。日本のように資源のない国にとっては
素晴らしいことです。
　物理学賞というと今までは理論的なことが多く、即日常生
活に役立つことが少なかったように思いますが、今度の受
賞は即役立つ受賞で喜ばしい次第です。
　この度の３人の受賞誠におめでとうございます。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　津久見RC、竹田RC、大分キャ
ピタルRC、日出RC
●週報受理　中津RC、津久見RC、湯布院RC、熊本平成
RC、八代RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・中津生活安全推進協議会表彰規定に基づく表彰候補者

の推薦依頼

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”



2014～2015年度 2014～2015年度
国際ロータリー・テーマ

ロータリーに輝きを
Light Up Rotary中津平成週報

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”

・中津生活安全推進協議会表彰規定
・ロータリー家族清掃活動のお知らせとご案内
・第１回ブライダル交流パーティー男性参加者の募集について
・２０１４－２０１５年度地区大会のご案内
●理事会報告
・11月例会のプログラム承認
・10月16日(木）クラブ協議会の内容について  

◎本日のメニュー

◎その他報告事項
梶原会長
　次年度のガバナー補佐を岡野会員にやっていただくことに
なりましたので、報告いたします。  
岡野会員
　ガバナー補佐として、できる限りのことをやっていきます
ので、皆様よろしくお願いします。  

◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止委員会
〔辛島会員〕岡野さん、ガバナー補佐の受諾ありがとうござ
います。 次年度は、皆でフォローしましょう。

〔加来会員〕岡野さん、次年度のガバナー補佐を受諾いた
だきありがとうございます。

〔岡野会員〕先ほど、ガバナー補佐の委嘱状をいただきまし
た。来年度はよろしくお願いします。

〔出納会員〕岡野さん、次年度はよろしくお願いします。皆
でフォローできる体制をしていきましょう。

〔若松会員〕岡野さん、ガバナー補佐ありがとうございます。
〔梶原会長〕岡野さん、お忙しい中に受諾いただきありがと
うございます。 快諾いただいた岡野さんの気持ちに感謝い
たします。

〔黒瀬会員〕岡野さん、次年度はよろしくお願いします。私
もできる限りの協力をさせていただきます。

◎ゲスト卓話
「中東情勢について②」

豊前国中津黒田武士顕彰会
浦橋英男氏

　先月に引き続き、豊前国中津黒田武
士顕彰会の浦橋英男氏より、ご自身の
海洋経験をもとに中東～日本のエネルギー事情を中心とし
た中東情勢についてお話しされました。

　ペルシャ湾での航海の状況を説明され、特に機雷の対応
などのお話をされました。
自衛隊がイラン・イラク戦争で培った機雷除去の技術はとて
も高い水準であり、我が国のエネルギー事情を考えてもと
ても大切なことであるということ。

　現在、問題になっていますイスラム国に関する情報なども
語られました。

　「 中東 」・「 アラブ」・
「ペルシャ」と言う言葉
の意味について詳しくお
話しされ、それぞれ指し
示す地域が違うとのこ
と。 ペルシャ湾には、
40年ほど通いましたが、
毎日のように軍人の姿を
見ていましたが、クウェー
トやサウジアラビアなど
の国しか上陸したことが
ありませんでしたとのこ

とでした。 今後は、ペルシャ湾ルートだけではなく、ロシ
アを中心とした北極海ルートも視野に入れているとのことで
した。
　そんな大変な思いをし
て原油は輸入されていま
すので、エネルギーは
大切に扱っていただきた
いとのことでした。


